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クラブテーマ:もっとロータリーを楽しもう! 

会長／笠原盛泰   幹事／土井昌司   会報委員会／井澤秀明 田中健一 梅村剛央 

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  ℡0533-86-4101  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  Email:hoirc@sala.or/jp 

本年度第１回 通算１７９６回 

２０２５年７月１日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 6/10 修正出席率 

７１名 ５１名 ７７．３％ ６９．２％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★槌の引継ぎ 

★新旧会長幹事のバッジ交換 

 

 

★会長あいさつ          笠原盛泰会長 

皆様こんにちは。

本年度会長務めさ

せていただきます。

どうぞよろしくお

願いいたします。

方針については、

この後説明する時

間ありますので、改めて自己紹介をさせて頂きます。 

岡本さんの自己紹介風で、小さい頃は神童と言わ

れ、東京の下町の生まれです。小中学校は区立の学

校へ通い、都立小石川高校から明治大学に入りまし

た。大学では、サークル活動に精を出して、大学の

DJ なんかのクラブで司会やイベントを色々とやり

ました大学4年の時に学生起業して、企画会社を作

りました。電通などの下でプロダクションのような

ことをやって、まぁまぁ派手にやっておりました。

就職については、大手を断って独立しようという勢

いで、豊川に来て、先代の笠原与八さんから「面白

いから、仕事をするならこっちでやらないか」誘わ

れまして、24歳の時に東京から豊川に来て、新しく

仕事を始めるようになりました。 

材木の修行を1年半ぐらいやりました。そのあと

新規事業をやってみろということになりまして、ア

イレクステラスなどの不動産プロデュースを立ち上

げました。その後スポーツクラブの事業やいろんな

事業立ち上げまして、おかげさまで何とかやってい

ます。ハクヨグループとしては、今年107年を迎え
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ることになりました。 

最初友達が全くいなかったもんです。実は最初に

できたお友達は、大木先輩です。川信ヤング会とい

う会で、大木さんと柴田さんとお友達になり、飲み

に連れてって頂きました。 

31歳の時に青年会議所入会しました。青年会議所

では小田さんに大変仲良くして頂き、そこから友達

がたくさんできました。 

ロータリークラブには、45歳の時に大沢茂樹パス

ト会長に推薦して頂き入会をしました。約 20 年ご

ざいます。当初は忙しかったら出席しなくてもいい

よと言われ、クラブをお休みしている時期もありま

した。このたび奮起しまし、いよいよ会長に指名を

して頂きました、商工会議所か観光協会、B1グラン

プリ等で、いろんな形で皆さんともボランティアを

させて頂きました。 

子どものころは、東京の下町の木造アパート親子

3人で暮らしていました。昭和30年代ですが、共同

トイレで、お風呂は近くの銭湯に行っていました。

父親は築地の仲買をやっていましたので、魚を持っ

て帰ってきては、親せきを集めて宴会をしていまし

た。6畳一間に10人ぐらいが集まるんです。手拍子

から民謡が始まるような家庭で育ちました。だから

宴会好き、イベント好きになったのかと思います。 

実は、ルーツを調べたことがあります。母親の方

のルーツは、栃木県佐野市で江戸時代から続く旅館

で今もあります。調べてみたら、侠客の親分だった

時もあったようです。そういう血も入っているよう

です、最近、父親のルーツが分かることがありまし

た。古文書が出てきて、色々と調べたら、４代前ぐ

らいは加賀前田家の家臣だったようで、侠客と武士

の血が入っているようです。血液型はAB型で、多重

人格なところもあります。裏と表はないつもりです

が、昼間と夜はちょっと変えて、みんなと楽しく 1

年間やらせていただきたいと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

★会長所信表明          笠原盛泰会長 

 今年度の会

長方針の説明

と全例会の予

定を説明させ

て頂きます。 

 国際ロータ

リーの会長が

直前で変わりましたがメッセージは変更ないという

ことになりました。「良いことのために手をとりあお

う」です。地区ガバナー方針は「ともに学び、とも

に地域社会に貢献しよう」です。そして私の方針は

「もっとロータリーを楽しもう!」です。シンプルな

がら楽しむことが結果的には奉仕につながるという

意味で決めさせていただきました。よろしくお願い

いたします。 
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今年度の理事・役員・各委員会の正副委員長が“チ

ームもっと”のメンバー４０名です。もっとロータ

リーを楽しむことを推進するメンバーになります。

みんなで盛り上げよう思います。 

終わりに、奉仕というと余裕のある人が行うこと

に思いがちですが、それは誰もがもつべき、社会や

他者に対する意識の持ち方であって、人に尽くすこ

と、役に立つこと、喜んでもらうことが、自分の存

在価値を感じることにつながり、すなわち自分自身

の喜びにもなると気づいた人が、行っていることで

もあります。人に喜んでもらうこと、それは自分が

幸せを感じられる瞬間でもあると思います。 

真面目に楽しくそして明るく1年間進めて参りま

すので、どうぞよろしくお願いします。ご清聴あり

がとうございました。 

 

★幹事就任あいさつ      土井昌司幹事 

本年度幹事を仰

せつかりました。よ

ろしくお願いをい

たします。 

皆さんご存知の

通り今年度は、我が

クラブは創立 40 周

年を迎えます。40年にわたりこのクラブを支え、進

化、発展させていただいた先輩方に対して、敬意を

表するとともに、このクラブの根底に流れている“み

んな仲良く”これを再確認させていただき、今年 1

年間クラブ運営をしっかりやっていきたいと考えて

おります。 

笠原会長の方針は「もっとロータリーを楽しもう」

でございます。この方針を達成するために、今年は

今までとちょっと違った新しい企画やクラブ運営、

あるいは食事等にチャレンジしていきたいと考えて

おります。このちょっと変化した中から新しい気づ

きや喜びを見出していただいて、皆さんと共にこの

楽しいと言うことを共感しながら頑張っていきたい

と思っております。そして会長の方針を受けて、私

の方針は「もっとワクワク」です。1 年間よろしく

お願いいたします。 

 

★理事役員の就任あいさつ 

樅山修一副会長 

このたび副会

長を務めること

になりました。

微力ではありま

すけども、もっ

とロータリーを

楽しめるように

努めるつもりで

ございます。どうぞ1年間宜しくお願いします。 



4 

 

細井勉会長エレクト 

会長エレクト

を務めさせて頂

きます。だいぶ近

づいてきたなと

言う感じでプレ

ッシャーをかけ

られております。

来月から会長エ

レクト研修会が始まります。それからMyRotaryで勉

強やれということで今始めている最中です。今年度

の笠原会長を見習い、またパスト会長たちに教えて

頂きながら、来年度頑張っていきたいと思っており

ますのでよろしくお願いいたします。 

小田伊佐浩直前会長 

昨年 1 年間ほ

んとにお世話に

なりました。あ

りがとうござい

ました。肩の荷

がおりたという

か、気が緩んで

るでしょうか、

喉が痛くて体調悪いです。今年度はアドバイザーと

いうよりもの一緒に新しい 40 年周年をやっていき

たいと思います。引き続きご協力よろしくお願いい

たします 

井指和昭副幹事 

副幹事兼プロ

グラム委員長を

今年させていた

だきます。今回の

お話を頂いた時

に、非常に縁を感

じましたし、運を

感じました。ご存

知だと思いますが、ちょっと大病しておりまして、

本当に迷ったんですが、こうして声をかけていただ

くって事は非常にありがたいことだと思っています。 

笠原さんが「もっとロータリー楽しもう」という

ことで、そのもっとロータリーを楽しむために、実

現できるために微力ながら頑張っていきたいと思い

ますのでどうぞよろしくお願いします 

 

 

 

宇野秀幸会計 

ロータリーの

影が薄くなって

ちょっとやばい

かなと思ったと

きに土井幹事か

ら声かかり、本年

度会計を仰せつ

かりました。今年

1 年、皆様のご指導のもと何もわかりませんが頑張

りますのでよろしくお願いします。 

舘山紘介SAA 

本年度ＳＡＡ

を務めさせてい

ただきます。大

役を任せていた

だきまして、身

の引き締まる思

いでございます

が、諸先輩方に

ご指導、ご協力いただきながら楽しい例会を作って

いきたいと思っております。1 年間どうぞよろしく

お願いいたします。 

山本博史会員増強担当理事 

本年度会員増

強委員会の委員

長仰せつかりま

した。昨年と違

いますのは、「増

強」の２文字が

つきました。大

変プレッシャー

を感じておりますが、メジャー級の委員会メンバー

に恵まれましています。またロータリー情報委員会

の皆様もいらっしゃるので、皆さんのお知恵をお借

りして何とか1年頑張って参りたいと考えておりま

す。私は微力でございます。どうか会員の皆様のご

指導ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

度会秀子親睦活動担当理事 

親睦委員長を

拝命しました。

４名の副委員長

と入会 3 年未満

の会員の皆様と

一緒に楽しいロ

ータリーの親睦
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行事を行いたいと思っております。1 番近い行事で

すが、3週間後の７月22日の夕方に納涼例会を開催

します。柴田副委員長の元で楽しいフラダンスを計

画しておりますので、多くの皆様にご参加いただき

たいと思っております。どうぞよろしくお願いいた

します。 

竹生和史職業奉仕担当理事 

職業奉仕を担当

します。よろしくお

願いします。職業奉

仕は、皆様の仕事に

役立つ例会を行う

ことをコンセプト

に4回例会を予定し

ております。早速来週7月8日に物語コーポレーシ

ョン創業者の小林佳雄さんをお迎えして例会を実施

いたします。お時間12時15分の開始になってます

ので、お間違えのないようによろしくお願いいたし

ます。またお弁当は物語コーポレーションさんの黒

毛牛すき焼き弁当を用意します。こちらもご期待い

ただきたいと思います。 

私自身寝てしまっておりましたけれども起きま

した。起きましたからには、皆様のお役に立つべき

粉骨砕身頑張りたいと思います。どうかよろしくお

願いします。 

竹本裕一奉仕プロジェクト担当理事 

奉仕プロジェク

ト担当を仰せつか

りました。奉仕プ

ロジェクトは、青

少年奉仕と社会奉

仕の 2 つを受け持

たせて頂きます。

青少年奉仕は、例

年通り豊川市内６校の高校生の皆さんのボランティ

ア活動の報告をしてもらいます。社会奉仕は伊藤君

が委員長で、みんなで汗を流してボランティアをす

る予定をしております。どうぞ宜しくお願いします。 

中西弘徳国際奉仕担当理事 

本年度国際

奉仕委員長を

担当します。よ

ろしくお願い

いたします。１

年間奉仕につ

いてしっかり

学んでいきますので皆さんご協力よろしくお願いい

たします。 

大木悦子財団担当理事 

昨年に引き続き今

年度も米山委員長さ

せていただくことに

なりました。今年度

はやりすぎないよう

に頑張っていきたい

と思いますのでよろ

しくお願いいたします。 

柴田浩志創立４０周年実行委員長 

創立40周年実行委

員長を仰せつかりま

した。昨年度に準備

委員会として各リー

ダーとともにおおま

かな骨組みが出来上

がって参りました。

今日から実行委員会が発足をして、皆さん全員が実

行委員会メンバーです。皆さんのお力で、今できて

きた骨組みに肉をつけて、きちんとした形に持って

いって立派に40周年の事業を進めたいと思います。

皆さんのご協力よろしくお願いします。 

 

★ニコニコボックス 

理事役員一同 １年間宜しくお願いします 

池田 弘会員 小田会長杯取切戦で優勝 

笠原盛泰会員 誕生日を祝って頂き 

岡本英次会員  〃 

川村明弘会員 これからどうぞ宜しくお願いします 

夏目喬之会員  〃 

竹生和史会員 事業所創業を祝って頂き 

井澤秀明会員  〃 

中西弘徳会員  〃 

早川喬俊会員 創業と入会を祝って頂き 

伊藤 靖会員  〃 

鈴木卓也会員 入会記念日を祝って頂き 

小田伊佐浩会員 〃 

乙部享祐会員  〃 

寺部良洋会員  〃 

梅村剛央会員 所要にて途中退席します 

 

 

会報担当：井澤秀明・田中健一・梅村剛央 


